

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillahirobbil'alamiin*, puji dan syukur Penulis panjatkan kepada Allah swt atas segala limpahan *Rahmaan* dan *Rahimnya*. Yang memberikan anugrah yang tak terhitung jumlahnya. Shalawat dan salam tercurahkan kepada baginda Nabi besar Muhammad SAW, keluarganya, sahabat-sahabatnya, dan para pengikutnya.

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas anugrah yang tiada tara berupa kesempatan yang diberikan kepada penulis untuk membuat suatu karya tulis yang berjudul “Analisis Penggunaan Dana Kredit Usaha Rakyat (KUR) dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Itterung Kecamatan Tellu Siattinge Kabupaten Bone Ditinjau dari Perspektif *Mag id al-Shar ‘ah* ” sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Prodi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone.

Dalam penyusunan karya ilmiah ini banyak hambatan yang dihadapi oleh penulis yang beberapa kali menimbulkan kesulitan dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, namun berkat bantuan dan dorongan serta semangat yang diberikan oleh berbagai pihak akhirnya kesulitan-kesulitan yang timbul dapat teratasi. Maka dari itu, suatu kewajiban bagi penulis untuk menyampaikan rasa terima kasih yang tulus dan ikhlas, serta penghargaan yang setinggi-tingginya, terutama kepada:

1. Kedua orang tua saya tercinta Burhanuddin dan ST.Aisyah yang telah merawat dan memberikan dukungan dengan penuh cinta dan kasih sayang serta segala upaya dan doa yang tidak henti-hentinya mereka ucapkan sehingga penulis mampu menyelesaikan studi ini. Semoga Allah SWT senantiasa memberi kesehatan, melimpahkan rahmat dan rezeki kepadanya serta melindungi kedua orang tua mereka. Aamiin.


2. Bapak Prof. Dr. A. Nuzul, S.H. M.Hum. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone, Bapak Dr. Nursyirwan, S.Ag.,M.Pd. selaku Wakil Rektor I, Bapak Dr. Abdullahanaa, S.Ag.,M.HI. selaku Wakil Rektor II, Bapak Dr. H. Fathurahman, M.Ag. selaku Wakil Rektor III dan seluruh staf yang senantiasa berupaya meningkatkan kualitas mahasiswanya.
3. Bapak Dr. Syaparuddin, S.Ag.,M.Si. Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Istitut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone, dan Ibu Haslindah., M.SI Ketua Prodi Perbankan Syariah dengan seluruh jajarannya yang telah membatu kelancaran proses penyelesaian studi penulis.
4. Bapak Ismail Keri, S.Ag., M.H. selaku pembimbing I dan Ibu Andi Ika Fahrika, S.E., M.Si. selaku pembimbing II; yang telah meluangkan waktunya, memberikan bimbingan, mencurahkan perhatiannya, memberikan arahan dan motivasi serta kesabaran selama masa penelitian dan penyusunan skripsi ini hingga selesai. Terima kasih atas segala bimbingan, terima kasih atas segala bantuan, dan terima kasih atas segala perhatian serta ketulusannya semoga Allah SWT membalas jasa-jasanya yang telah diberikan kepada penulis.
5. Kepala Perpustakaan Mardhaniah, S.Ag., S.Hum., M.Si dan seluruh pegawai perpustakaan yang telah membantu penulis dalam meminjamkan buku-buku dan referensi yang terkait dengan skripsi ini.
6. Para dosen dan seluruh staf, yang telah membagikan ilmu dan pengalamannya sebagai bekal penulis untuk mampu menyelesaikan studi di Istitut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone dan untuk masa depan penulis.
7. Keluarga besar Perbankan Syariah 2 Angkatan 2016 yang telah memberikan bantuan dan motivasi serta kerjasamanya selama masa kuliah di IAIN BONE.
8. Serta beberapa pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu hanya ucapan

terima kasih dari lubuk hati yang paling dalam penulis hanturkan dan semoga bantuan dan jasa-jasa mereka dicatat sebagai amal kebajikan dan dibalas sesuai amal perbuatan oleh Allah SWT.

Akhirnya, hanya kepada Allah SWT penulis memohon balasan. Semoga semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini mendapatkan pahala yang setimpal dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan. Namun, terlepas dari kekurangan yang ada, kritik, dan saran yang konstruktif sangat diharapkan oleh penulis untuk dijadikan sebagai bahan evaluasi dimasa yang akan datang.

Bone, 5 Agustus 2021

Penyusun



**TAUFIQURRAHMAN**  
**NIM. 01.16.5041**